

No.	件名・内容	回答
1	<p>上尾市監査委員条例及び規程の改正について</p> <p>(内容)</p> <p>現状の上尾市の監査条例及び規程は、十二分に機能を果たしてないと思慮されるので、改正をして欲しい。</p> <p>依って、賛否について具体的に列挙して回答されたい。</p> <p>【受付 No.】 6-2004 【受付日】 令和6年5月7日</p>	<p>監査委員が行う監査は、平成29年の地方自治法改正において監査制度の充実強化が図られたことに伴い、本市でも「上尾市監査基準」を定め、令和2年度からは監査基準に基づく監査を実施しております。</p> <p>ご指摘の上尾市監査委員に関する条例は、地方自治法に基づき、監査委員の定数や監査等の実施期日など、監査委員の組織及び運営に関する必要事項について、また、上尾市監査委員事務局規程は、事務局の職や職務等について、それぞれ基本事項を定めたもので、現時点では改正の必要性はないものと考えますが、引き続き監査基準に基づく監査の実施を徹底しつつ、不適切な事務処理やミスの防止、業務改善を図るべく、毎年度の監査計画を策定、実施してまいります。</p> <p>(担当) 広報広聴課 (電話) 048-775-4918 監査委員事務局 (電話) 048-775-9692</p>
2	<p>上尾市 web サイトトップページの左側のメニュー名を変更する</p> <p>(内容)</p> <p>上尾市 web サイトトップページの左側のメニュー「市民の声 → 市民コメント制度」について、「市民の声 → 市民の意見募集」に変更し、「市民コメント制度」と「法令による意見聴取」があることを説明書きする。</p> <p>【理由】</p> <p>市民からすれば、肝心なのは「市民が意見を提出すること」であって、市民コメントであろうが、法令による意見聴取であろうが、どちらでもよいことである。しかも、市民コメント制度を開くと、「現在、意見募集はありません」と表示されている。以上のことから、現在、市の web サイトに掲載されている「市民コメント制度」メニューを「市民の意見募集」に変更し、注意書きとして「市民コメント制度」と「法令による意見聴取がある」ことを説明すればよいと考える。</p>	<p>市民コメント制度の対象外である法令による意見聴取につきましては、いただいたご意見のとおりであると考えますので、市ホームページでの掲載について、市民の目に届きやすい工夫を考えてまいります。</p>

	<p>【受付 No.】 6-2009</p> <p>【受付日】 令和6年7月3日</p>	<p>(担当) 広報広聴課 (電話) 048-775-4918</p>
3	<p>(件名)</p> <p>「広報あげお」市の人口・世帯について</p> <p>(内容)</p> <p>「広報あげお」の人口欄に出生・死亡・転出・転入の数を載せていただきたい。</p> <p>【受付 No.】 6-2029</p> <p>【受付日】 令和6年9月24日</p>	<p>例年、年度の切り替わり時に紙面改定を行っております。その際の改定項目のひとつとして、前向きに検討させていただきます。</p> <p>(担当)</p> <p>広報広聴課 (電話) 048-775-4918</p>